

三橋 あさみ 委員

Q 市内小中学校において実施中の学校開放事業について、これまでに事故は発生していないか。

A 【社会教育スポーツ課長】

事故は未発生である。今後も安全な活動に留意するよう利用団体に注意喚起したい。

議案第75号

財産の取得の件（管内小・中学校教育用情報機器購入）

- 管内小・中学校に配置するタブレット端末を購入するため提案する。
- ・取得する財産
- ・タブレット端末2032台
- ・契約の相手方
- ・株式会社ビジネスサービス弘前支店
- ・取得価格
- 1億1801万8560円

県選定の業者を通じて端末を取得するものである。

Q メンテナンス費用は含まれているか。

A 【教育総務課長】

本事業にメンテナンス費用は含まれていないが、端末にはメーカーの1年保証サービスが付帯されており、自然故障等に対応している。

野呂 司 委員

人事案件

諮詢第1号

人権擁護委員の推薦につき意見を求めるの件

次の方を適任と答申しました。

葛西 弘和さん（再任）

Q 納入業者の選定方法は。

A 【教育総務課長】

購入費用の補助要件である県の共同調達事業に参加したため、

任期 令和8年1月1日から
令和10年12月31日まで

◎行政視察受け入れ

▶奈良県 大和郡山市議会（4名）

「9月30日」

- ・文化財を活かしたまちづくりについて

▶群馬県 富岡市議会（6名）

「10月8日」

- ・縄文住居展示資料館カルコについて



職員の説明に耳を傾ける富岡市議会議員（10月8日）

議会ニュース

議会や議員を感じられるようなニュースを皆さんにお届けします。

◎全国市議会議長会研究フォーラムin札幌

8月27日、北海道札幌市にて全国市議会議長会研究フォーラムが開催され、議員全員で参加しました。伊吹 文明元衆議院議長を講師に「主権を預かる誇りと責任」と題した基調講演が行われました。その後は、「多様な人材の参画促進の観点から地方議会議員のなり手不足問題を考える」をテーマにパネルディスカッションが行われ、4人のパネリストから貴重な意見を聞くことができました。



◎県市議会議員研修会

10月8日、弘前市にて県市議会議員研修会が開催されました。株式会社樋川自動車代表取締役兼有限会社リンクミュージック代表取締役樋川 新一氏を講師とし、「この街で夢をかなえる～地方活性化アイドル達の挑戦～」をテーマに講演がありました。りんご娘を通じた地域活性化の取り組みや、農業とエンタメの融合でコロナ禍を乗り越えた経験などが紹介され、青森県独自の特産品や文化を活用した価値創造の取り組みを学ぶ大変有意義な研修となりました。

